

Nos.

- 4 voitures d'hiver pour contremaîtres.
3 voitures d'été pour contremaîtres.
20 harnais simples pour l'enlèvement.
3 harnais pour voitures légères.

(12) Il a été dépensé \$13,304.07 en provisions pour les chevaux, tant à l'Est qu'à l'Ouest, lequel montant se divise comme suit: \$6,688.67 pour avoine; \$3,157.31 pour foin; \$816.75 pour paille; \$78.62 pour son; \$984.70 pour blé-d'Inde, et \$979.79 pour divers autres mélanges. Dans ce montant est inclus un montant de \$598.23 pour provisions aux écuries de l'Ouest.

(15-20) 16 chevaux ont été achetés durant l'année, au coût total de \$3,270.00, soit une moyenne de \$204.37 par cheval. En janvier 1905, le département possédait, tant à l'Ouest qu'à l'Est: 98 chevaux. Sur ce nombre, il en est mort 10 dont 2 abattus par ordre du médecin vétérinaire, et la Commission a autorisé la vente de 6 autres à l'encan. Le département a, en écuries, en janvier 1906, 100 chevaux dont 37 (y compris 2 de Sainte-Cunégonde) aux écuries de l'Ouest, et 63 aux écuries de l'Est.

(14) Nous avons une bonne quantité de remèdes et instruments nécessaires au traitement des chevaux.

(4) Le département a à son usage 10 à 12 fournaies dans ses différents ateliers et bâtisses.

(5) Il a aussi à son usage 5 téléphones qui sont aux lieux suivants: un "Marchands" et un "Bell" dans le bureau des ateliers de l'Est, un "Bell" à l'écurie de l'Ouest, un "Bell" à la résidence du surintendant et un "Bell" à celle de l'assistant-surintendant.

(6) Cet item consiste en ce qui n'a pas été prévu ailleurs.

(7) Le département a dépensé \$301.65 pour le renouvellement et le racommodage des salopettes, et aussi \$130.75 pour l'achat de 4 herse à roulettes et de 2 herse à ressorts.

(9) Expliqué au numéro (3).

(10) Le département a dépensé \$35.00 pour l'achat de robes de voitures, "rugs", etc.

(11 et 13) Ces items s'expliquent par eux-mêmes.

(16) Ce crédit se compose de toutes les réparations et entretiens généraux faits à l'incinérateur.

(17-18-19 et 21) On été expliqués pour l'Est.

(22-23-24 et 27) Expliqués par eux-mêmes.

(25 et 26) Une somme de \$2,034.22 a été dépensée pour bâtisse, pontage, installation d'une courroie circulaire, ainsi que pour les machineries servant à cette installation.

Par cette nouvelle installation le département sauvera à la Ville une somme de \$3,756.00 par année, laquelle somme se répartie comme suit:

2 chevaux de moins pour l'enlèvement des déchets	\$ 600.00
2 hommes " " " " " "	1,068.00
1 homme de moins au pas électrique	530.00
2 hommes " aux fourneaux	1,068.00
Montant d'un contrat avec la Ville	490.00

Total

Le tout respectueusement soumis,

JOS.-A. LEGUERRIER,
Surintendant.

MARCHÉS

Recettes des Différents Marchés et Pesées.—1905.

1904	Marché Bonsecours	1905
Etaux de bouchers		\$ 7,976.50
Magasins		11,210.05
Etaux et Caves		3,370.80
" à Volailles		1,368.60
" Intérieurs (Fruits)		286.00
" Extérieurs "		156.00

Nos.

- 4 berlins for foremen.
3 buggies for foremen.
20 single harness for removal.
3 harnesses for light carriages.

(4) The department possesses about 10 or 12 stoves at east and west.

(5) 5 telephones are used by the department, and are located as follows: 1 "Marchand" and 1 "Bell" in the office at the eastern shop, 1 "Bell" at the western stable, 1 "Bell" at the superintendent's residence and 1 "Bell" at the assistant superintendent's residence.

(6) Under this credit should be charged whatever has not been foreseen elsewhere.

(7) There has been expended \$301.65 for piecing and renewing frocks and overalls during the year.

(8) The department bought 4 rolling and 2 spring harrows for cleaning lanes during the year at a cost of \$130.75.

(9) This item is explained in item No. 3.

(10) The department bought \$35.00 worth of robes and rugs during the year.

(11, 12 and 13) These credits explain themselves.

(14) The department had ample remedies and instruments for the treatment of horses.

(15) In January 1905, the department had in both stables: 98 horses. From this number, 10 died and the Committee authorized the sale of 6 others by auction.

16 horses have been bought during the year at the average cost of \$204.37, making the amount of \$3,270.00. The department has in stables at this date 100 horses divided as follows: in both stables 35, and 2 from St. Henri and 63 at the eastern one.

(16) This credit is composed in the general repairs and maintenance at the incinerator.

(17, 18, 19, 20 and 21) The same have already been explained.

(22, 23, 24 and 27) These do not need special mention.

(25 and 26) A sum of \$1,535.22 has been expended for the construction of a decked shed to be used for the "circular strap" and \$499.00 for the cost of the "circular strap" installation and purchase of same.

By the above new installation the department will save for the City an average amount of \$3,756.00 per year, being divided as follows:

2 horses for garbage removal	\$600.00
2 men for garbage removal	1068.00
1 man for the "sive" (revolving screen)	530.00
2 men for the "burners"	1068.00
Amount of a contract	490.00

Total

The whole respectfully submitted,

JOS. A. LEGUERRIER,
Superintendent.

MARKETS

Revenue from the Different Markets and Weighhouses.—1905.

1904	Bonsecours Market	1905
Butchers' stalls		\$ 7,976.50
Stores		11,210.05
Stalls and Cellars		3,370.80
Poultry stalls		1,368.60
Interior (Fruit) Stalls		286.00
Exterior " "		156.00